
 

 

in 鳥取大学  

～参加者のご感想～  

 

出前講義実施報告

 

・非常に面白く，とても有意義な時間となり

ました。  

・もし，裁判員に選ばれたら，貴重な人生経

験のために積極的に参加したいです。  

・裁判員制度の仕組みについて，具体的に知

ることができて，良かったです。  

令和元年７月５日（金），鳥取大学において，裁判員制度の出前講義を行

い，その後有志の方と裁判官との座談会を行いました。出前講義には７２名

の方にご参加いただきました。  

講師の西村裁判官からは，裁判員制度の意義や鳥取の裁判員裁判の現状

などについてお話しし，また，事務担当者から裁判所の仕事についてお話し

しました。  

また，座談会では，和やかな雰囲気の中で，裁判員制度に限らず，裁判や  

裁判官の仕事について等，参加者からいろいろな質問をしていただきまし

た。  

 
 

・裁判所のことを知るとても良い機会にな

りました。  

・裁判員制度について，思ったよりハードル

は低いのかなと感じました。  

 


